
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat die folgenden Anfragen an die

Verwaltung der Gemeinde Mühltal, für deren zeitnahe Beantwortung vorab gedankt wird:

A. 'Kommunale Folgen Coronapandemie

Vorbemerkung:

Spätestens im Februar 2020 hat sich angedeutet, daß das aktuelle Coronavirus einschneidende
Folgen für das Leben der Menschen haben wird. Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Hat die Verwaltung seither einen Maßnahmenkatalog erarbeitet, um angemessen zu
reagieren? Falls ja, wird um digitale Überlassung des vorhandenen Kataloges gebeten.

2. Führt die Verwaltung ein Verzeichnis, aus dem sich ergibt, mit welchen allgemeinen
Defiziten durch die Coronakrise auf kommunaler Ebene zu rechnen ist?

3. Falls die Verwaltung ein unter 2. erfragtes Verzeichnis führt, welche Arten von Defiziten
erfaßt sie dabei konkret?

4. Hat die Verwaltung Überlegungen angestellt, mit welchen finanziellen Einschränkungen in
Zusammenhang mit der Coronakrise zu rechnen ist? Falls ja, welche fmanziellen Defizite

ergeben sich daraus für Mühltal und seinen Haushalt konkret?

B. Stellungnahme Regionaler Nahverkehrsplan

Vorbemerkung

Die Gemeinde Mühltal wurde spätestens im Januar 2020 durch den Rhein-Main-
Verkehrsverbund (RMV) aufgefordert, eine Stellungnahme zum Entwurf des Regionalen

Nahverkehrsplanes (RNVP) bis zum 28. Februar 2020 abzugeben. Dazu wurden per Mail
vom 8. Januar 2020 die Fraktionen in der Gemeindevertretung einbezogen. Vor diesem
Hintergrund fragen wir:

1. Hat die Gemeinde Mühltal dieser Aufforderung des RMV entsprochen?

2. Falls die Gemeinde eine Stellungnahme abgegeben hat, wann ist dies erfolgt?

3. Falls die Gemeinde eine Stellungnahme abgegeben hat, wie lautet diese Stellungnahme
genau? Es wird um eine Übersendung dieser Stellungnahme per Mail gebeten.
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